

La fleur du mois

L'Héliotrope d'Europe (*Heliotropium europaeum*)



Heliotropium europaeum (Héliotrope d'Europe)

Lors de notre première séance d'atelier à Lascours, le 3 octobre, nous avons examiné et déterminé quelques plantes courantes poussant en bordure de routes, dans des terrains en friche et même dans des jardins domestiques. Mais considérées, bien souvent, comme des « mauvaises herbes » elles sont arrachées sans ménagement. Et pourtant, quel dommage !

En effet, nous sommes tombés sous le charme d'une petite herbacée, l'Héliotrope d'Europe (*Heliotropium europaeum*) appartenant à la famille des Boraginacées (ou Hélotropiacées pour certains auteurs).

Vues de près, ses tiges couvertes de poils soyeux, ses feuilles à nervures latérales très apparentes, ses petites fleurs blanches, sessiles, groupées en grappes serrées formant des hampes « scorpioïdes » nous ont séduit par leur finesse et leur délicatesse.

Désormais, lorsque nous la rencontrerons au hasard des chemins, nous porterons sur elle un autre regard, plus attentif et même admiratif.

Texte de Nicole CELLE
Photos de Jean-Claude MÉRIC